

martes, 31 de mayo de 2022

La Diputación celebra una Junta de Gobierno centrada en distintas acciones de colaboración económica con los municipios, por valor de 2,6M€

Prestará también asistencia técnica archivística a El Cuervo y su apoyo financiero para la conmemoración del 750 aniversario de la fundación de La Puebla del Río



Descargar imagen

En la imagen de archivo, sesión de la Junta de Gobierno de la Diputación de Sevilla

La Diputación de Sevilla ha celebrado hoy reunión ordinaria de su Junta de Gobierno, presidida por el titular provincial, Fernando Rodríguez Villalobos, y centrada en distintas acciones de colaboración económica de la Institución con los municipios sevillanos.

Por una parte, se ha estudiado la concesión provisional a 92 ayuntamientos del apoyo financiero necesario para la realización en este 2022 de actividades que constituyen dos líneas de acción: inversiones en sectores competenciales

municipales y actuaciones de carácter cultural, ferias, desarrollo y empleo.

El importe destinado por el Área de Concertación a esta convocatoria, que se desarrolla en régimen de concurrencia no competitiva, asciende a 1,4M€, que se distribuyen bajo los requisitos de financiar una sola actividad por ayuntamiento; que dicha actividad esté relacionada solo con un sector presupuestario; que la subvención no supere el 80% del coste total del presupuesto presentado y con una subvención máxima de 18.000€ en la línea 1 y de 9.000€ en la línea 2.

Entre los proyectos que estas entidades locales beneficiarias tienen previsto abordar se encuentran el impulso de eventos culturales, formativos y de ocio; adquisición de suministros para parques municipales; creación de parques infantiles; reparaciones y mejoras en los cementerios municipales; mejoras en instalaciones deportivas; equipamientos para infraestructuras culturales y deportivas; programas de promoción de turismo y comercio local; climatización de espacios municipales; etc.

También la Junta de Gobierno de la Diputación ha conocido los pormenores de las Bases Regulatoras para la puesta en marcha por parte del Área de Concertación de una convocatoria de incentivos, en régimen de concurrencia no competitiva, destinada a municipios y entidades locales autónomas menores de veinte mil habitantes y/o en situación de brecha digital, que cuenten con un Centro Guadalinfo, a fin de ayudar a la financiación de la dinamización de estos Centros, mediante acciones de sensibilización y capacitación en el uso de los servicios digitales por parte de la ciudadanía, contribuyendo a la transformación digital de los territorios.

La subvención tiene por objeto un importe cierto, en función del número de habitantes de ayuntamientos y entidades locales, para la contratación de personal dinamizador del Centro Guadalinfo de la localidad. El importe total destinado a esta convocatoria de subvenciones asciende a 1,2M€.

CONVENIOS DE COLABORACIÓN CON EL CUERVO Y LA PUEBLA DEL RÍO

Además, en esta sesión de la Junta de Gobierno de la Diputación se ha dado el visto bueno a que la Institución suscriba dos protocolos de colaboración: con el Ayuntamiento de El Cuervo, para la prestación del servicio de asistencia técnica archivística, y con el Ayuntamiento de La Puebla del Río, para la conmemoración del 750 aniversario Fundacional del municipio.

La Diputación, a través del Servicio de Archivo y Publicaciones del Área de Cultura y Ciudadanía, viene prestando la asistencia técnica en materia de archivos a los municipios de la provincia desde 1981, mediante el Plan de Archivos Municipales, como medio de cooperación en la gestión, conservación y fomento del Patrimonio documental provincial.

El Archivo Municipal de El Cuervo es un archivo de titularidad local, integrado en el Sistema Andaluz de Archivos, y el Ayuntamiento de la localidad, como titular de su patrimonio documental, está interesado en suscribir este acuerdo con la Diputación para la conservación y mantenimiento de dicho patrimonio y el cumplimiento de las funciones que la normativa de archivos demanda. La prestación del servicio de asistencia técnica archivística corre a cargo de los archiveros/as de zona, adscritos al servicio de archivo y publicaciones del Área de Cultura y Ciudadanía.

Por último, hay que recordar que desde finales del año 2021 y durante todo el año 2022, está previsto conmemorar en la Puebla del Río los más de siete siglos de la firma de la Carta Puebla, privilegio rodado que se conserva en el archivo municipal, a través del cual el rey Alfonso X El Sabio organizó la repoblación del término municipal y otorgó a sus habitantes una serie de concesiones y obligaciones.



COMUNICACION

Para conmemorar la efemérides y que esta ocasión sirva como revulsivo para conocer la historia del municipio, su Ayuntamiento ha planteado un programa de actividades que componen un enriquecedor paisaje cultural y pretenden proyectar los valores turísticos del municipio, así como dinamizar la localidad cultural y económicamente. Con este protocolo general de colaboración se establece la voluntad de la Diputación de sumar al Ayuntamiento en dicho programa de actividades.

